

Dans la ville de Hallopolis, un petit garçon est en train de dormir paisiblement dans sa chambre. Il rêve à tout ce qu'il a fait de bien dans sa journée, à la partie de ballon qu'il a fait avec ses amis, le bon gâteau qu'il a mangé, à tout ce qu'il a appris à l'école.

Mais, c'est quoi ce bruit? C'est pénible, non ?

Tiens ben voilà, bravo, le petit garçon est réveillé maintenant! Il sort de son lit avec l'intention de trouver d'où vient ce bruit insupportable.

Le radiateur? Non... Il ouvre la porte de sa chambre et regarde dans le couloir. Non, tout est tranquille, ce n'est pas là non plus. Il referme et se concentre un instant. Le bruit vient plutôt du côté de la fenêtre. Le petit garçon ouvre la fenêtre.

- Zog : « Coucou ! »

C'est Zog, petit oiseau avec un corps en forme d'œuf et de gros yeux ronds qui regarde le petit garçon

- Petit garçon : « Ben alors? Tu veux quoi, toi? Pourquoi tu fais tout ce bruit à ma fenêtre? »

Zog le regarde en se balançant d'une patte à l'autre et en clignant des yeux.

- Zog : « Zog, zog, zog ! »

- Petit garçon : « Désolé mais je ne comprends rien à ce que tu veux. Arrête de faire tout ce bruit maintenant, il faut que je dorme . »

Le garçon baisse la fenêtre et se retourne. Zog reste là et tape de nouveau contre la fenêtre avec son bec.

Le garçon revient vers la fenêtre et l'ouvre de nouveau.

- Petit garçon : « Je t'avais dit d'arrêter de faire du bruit, allez hop va plus loin. »

Le garçon attrape l'oiseau et le balance dans le vide. Là, on se dit qu' un oiseau, ça vole, du coup tout irait bien. Mais pour Zog, ce n'est pas pareil. Ça lui prend un peu plus de temps que ça pour s'envoler, quand même. Il bat des ailes mais il ne passe pas grand-chose.

Alors, il tombe dans le vide.

- Zog : « Aaaaaaah ! »

Et rebondit un peu partout.

- Zog : « Aïe , aïe, aïe! Ah ben non, en fait, ça fait pas mal! »

Il profite d'un dernier rebond pour prendre de l'élan et enfin s'envoler.

- Zog : « Youhouhouhou ! »

Mais Zog ne fait que quelques mètres avant de se cogner très fort contre la paroi vitrée d'un immeuble.

- Zog : « Oh ! Fait mal, ça... »

Il glisse le long de la vitre et atterrit dans le caniveau rempli de cochonneries dégoûtantes.

- Zog : « Beurk ! »

Zog se relève, il est tout plein de déchets un peu partout. Ses plumes sont toutes collées et ses ailes bien trop lourdes pour refaire une tentative d'envol.

- Zog : « Pfff »

Alors, il s'approche de la porte d'entrée d'une maison et cogne contre la porte avec son bec. Une dame vient ouvrir la porte.

- Zog : « Coucou ! »
- Dame : "Oh, mon pauvre ! Mais tu as l'air bien mal en point. Tu as de la chance que je sois insomniaque. Allez viens, je vais te nettoyer."

La dame enroule Zog dans un chiffon et l'emmène chez elle pour le laver. Il n'y a plus que sa petite tête qui dépasse et il regarde la dame avec ses grands yeux ronds. Des petits cœurs roses éclatent au-dessus de sa tête.

- Zog : soupir amoureux

Dans l'appartement, un chat noir et blanc caché dans un coin, observe la scène. En voyant le petit oiseau passer, il se lèche les babines.

La dame enlève les déchets collés sur ZOG et lui donne une petite douche sous le robinet de l'évier.

- Dame : tu vas voir, ça va ira mieux après"

Elle attrape le sèche-cheveux et le pointe dans la direction du drôle volatile. Ces plumes bougent dans tous les sens et ses yeux pleurent un p'tit peu à cause du vent.

- Dame : « Tiens, je vais te mettre un de crème pour réparer tes plumes »

La dame enduit les plumes de Zog de crème hydratante.

- Dame : « Bon voilà! Tout beau tout propre! Attends- moi là, je reviens! A tout de suite!»

Dit-elle en passant une grosse serviette autour du petit oiseau.

- Zog : « Atoufuite ! »

Aussitôt la dame a quitté la salle de bain que le chat entre dans la pièce.

Il avance doucement en regardant l'oiseau. Puis il saute sur le bord de la baignoire juste à côté de l'évier. Il sort ses griffes et bondit sur le petit oiseau !

- Zog : « AAAAHHHH »

Mais il glisse entre les pattes du chat et est projeté au travers de la pièce comme une savonnette.

En battant des ailes, il arrive à diriger un p'tit peu sa trajectoire et atterrit tant bien que mal sur une petite étagère au milieu de pots remplis de poudres de toutes les couleurs.

Le chat saute sur l'étagère et renverse les pots. Une sorte de brouillard arc en ciel envahit la petite pièce.

- Zog : « C'est le moment! »

Zog profite du brouillard pour sauter dans le vide, il bat des ailes autant qu'il peut et arrive à sortir de la pièce.

Il atterrit sur le sol et court en direction de la porte arrière de la maison, celle qui mène au jardin. Elle est fermée mais il se faufile par la petite trappe qui sert habituellement de passage au chat de la maison. Zog se retrouve dans le jardin. Il court dans l'herbe

- Zog : « Zog, zog, zog, zog »

Mais il se prend les pattes dans un jouet qui traîne dehors et tombe par terre. Le chat, qui lui aussi est passé par la trappe, se tient devant lui, prêt à lui bondir dessus pour le dévorer.

- Zog : « Oh non, le chat veut me manger ! »

Quand soudain, la porte de la maison s'ouvre brusquement et une main attrape le chat par la peau du cou.

- Dame « C'est toi qui as fait tout ce bazar dans la maison? »

Le chat regarde la dame avec un air innocent

- Dame : « Oh ne me dit pas le contraire hein! Je t'ai suivi à la trace jusqu'ici! Tu es puni! On rentre! »

Zog se relève et se faufile sous la haie pour passer de l'autre côté. Il est maintenant sur le trottoir.

Juste en face de lui, de l'autre côté de la route, se trouve une boulangerie dont se dégage une bonne odeur de pain chaud en train de cuire.

Comme toutes ces émotions lui ont donné faim, il se dit qu'il va cogner à la vitrine pour essayer d'avoir un p'tit truc à manger.

Alors il se met à battre des ailes pour prendre un tout p'tit peu de hauteur et arriver le plus rapidement possible de l'autre côté.

Mais alors qu'il est en train de traverser la route, un camion arrive de nulle part, percute le petit oiseau qui est projeté dans les airs, tellement fort qu'on peut le voir passer devant la pleine lune.

- Zog : « Wouuuhou ! »

Zog se met alors à battre des ailes aussi fort qu'il peut. Et ça marche !

- Zog : « Wow! »

Pour la première fois de sa vie, Zog vole dans la nuit!

- Zog : « Trop bien ! »